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Правовые и практические вопросы исправления кадастровых ошибок
Статья посвящена исследованию правовых вопросов возникновения кадастровых ошибок и спосо-

бов и форм их устранения. В работе рассмотрены практические аспекты анализа источников и причин 

возникновения кадастровых ошибок, на основании которых представлены меры по их недопущению. 

Ключевые слова: земельный участок, кадастровый учет, кадастровые ошибки, объект недвижимости, 

кадастровый инженер.

Khramova Irina S., Associate Professor of the Department of State and Legal Disciplines of the Astrakhan 

State University, PhD (Law), Associate Professor

Legal and Practical Issues of the Correction of Cadastral Errors
The article is devoted to the study of legal issues of the occurrence of cadastral errors and methods and forms 

of their elimination. The paper considers the practical aspects of the analysis of sources and causes of cadastral 

errors, on the basis of which measures are presented to prevent them.
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